



Acuerdo entre Simetría Grupo y Holcim España sobre el accionariado de Élite Cementos

Élite Cementos, con su molinera situada en el Puerto de Castellón, pasa a ser parte del Grupo Holcim en España

Castellón, 25 de octubre de 2023. Los accionistas de la compañía Élite Cements S.L, Grupo Simetría y Holcim España, han alcanzado un acuerdo por el que Holcim adquiere, en el día de hoy, la totalidad del capital social de Élite Cements, convirtiéndose de este modo en el socio único de la entidad.

Élite Cementos, situada en el puerto de Castellón -el Grao-, continuará operando bajo las mismas marcas y dará continuidad a su actividad comercial, uniendo la experiencia y la visión de crecimiento sostenible de un grupo internacional como Holcim, con una marca reconocida en el sector de la construcción.

Por su parte, Simetría Grupo continúa con su estrategia de diversificación. En los últimos años, Simetría ha crecido, obteniendo en 2022 una cifra de negocio de 290 millones de euros, un 11,25% más que en el ejercicio anterior. Este crecimiento se ha visto reforzado por la ampliación de sus negocios en el área de servicios, por los que tiene un firme compromiso que seguirá impulsando con esta nueva ampliación de capital, invirtiendo así en los servicios de gestión de residuos, ciclo integral del agua, energía o materiales de construcción.

Para Holcim, esta operación supone la consolidación de su posición como referente en la industria de los materiales de construcción. De esta forma, Élite Cementos contribuirá, como parte del Grupo Holcim, al avance de su “Estrategia 2025: Acelerar el crecimiento verde”. Con este acuerdo, Holcim amplía su presencia geográfica dando respuesta a las, cada vez más exigentes y especializadas, necesidades del sector. El equipo humano de Élite Cementos se suma a la familia Holcim para continuar juntos una era de crecimiento y transformación del sector de la construcción.

Sobre Holcim España

Holcim España es miembro del Grupo Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia empresarial, la compañía apuesta por el desarrollo de materiales y soluciones de vanguardia orientados a la construcción de ciudades sostenibles y neutras en

carbono. Holcim España está formada por un equipo de más de 700 personas y cuenta con un operativo industrial de cinco fábricas de cemento, 20 plantas de hormigón, una planta de mortero, una planta de gestión y tratamiento de residuos, cuatro terminales de carga, dos centros de distribución y tres laboratorios dedicados a la innovación e investigación. Es la primera y única empresa del sector en obtener el doble sello "Calculo y Reduzco" del MITECO y está inmersa en la puesta en marcha de la que será la primera planta de captura de CO₂ en una fábrica de cemento en España.

Más información sobre Holcim España en www.holcim.es y también puede seguirnos en LinkedIn.

Sobre Simetría Grupo

Simetría Grupo es un conjunto de empresas con más de 80 años de experiencia que se dedica a la prestación de servicios y a la creación de infraestructuras. Su actividad se centra en los sectores de la construcción, gestión de residuos, agua, energía, materiales de construcción, servicios municipales de recogida RSU, limpieza y jardinería, servicios sociosanitarios y real estate. Gracias a una plantilla de más de 4.000 personas, Simetría está presente en todo el territorio español, especialmente en la Comunidad Valenciana, donde progresivamente se ha hecho un hueco en el sector de los servicios medioambientales. Además, la amplia experiencia en el sector de la construcción avalan el compromiso de Simetría con la sociedad y la sostenibilidad en todas sus vertientes.

Puedes conocer más sobre Simetría Grupo en www.simetriagrupo.com y en nuestras redes sociales.